
 

 

令和５年度教育委員会第１６回定例会議事日程 

 

１ 日 時 

令和６年（２０２４年）１月２７日（土）午後２時 

 

２ 場 所 

八王子市役所 本庁舎 事務棟８階 ８０１会議室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第４４号議案 令和５年度２月補正予算の調製依頼について 

 

４ 協議事項 

（１）卒業式及び入学式の「お祝いのことば」について         (教育指導課) 

 

５ 報告事項 

（１）市立小・中学校における学校外プールの活用について    (地域教育推進課) 

（２）令和５年度八王子市学校保健会被表彰校の決定について (教育指導課) 

（３）令和５年度東京都教育委員会表彰（健康づくり功労）被表彰校の決定について

 (教育指導課) 

（４）令和５年度全国健康づくり推進学校被表彰校の決定について (教育指導課) 

（５）令和５年度（２０２３年度）における不登校総合対策「つながるプラン」の進捗

状況について                        (教育指導課) 

（６）八王子市の部活動改革に向けた取組について  (教育指導課・生涯学習政策課) 

（７）令和５年度(２０２３年度)青少年海外交流事業の実施結果について (学習支援課) 

（８）令和６年二十歳を祝う会の実施結果について (学習支援課) 

（９）「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」の実施状況について    （文化財課） 

 

６ そ の 他 

 第４４号議案については、非公開になることが見込まれる。 


